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Trainingserleichterung

Grafenwöhr. Das "Joint Multinational Training Command" hat ein neues Trainingszentrum bekommen. Hier können am Computer verschiedene Einsatzszenarien simuliert werden. Das hilft den Soldaten, sich besser auf ihre Auslandseinsätze vorzubereiten.

Diese Simulationen werden hauptsächlich dazu benutzt große Truppenmengen zu trainieren. Denn meistens ist nicht genügend Platz für so große Übungen und oft sind auch nicht alle Truppen auf einmal verfügbar. 

Das "Joint Multinational Training Command", kurz JMTC, ist unter anderem für die Ausbildung der amerikanischen Soldaten zuständig. Es gliedert sich in drei Bereiche: das "Directorate of Training", das "Joint Multinational Readiness Center" und das "Joint Multinational Simulation Center". 

Translated by Heidi Clements-Owens
Grafenwoehr – The Joint Multinational Training Command has received a new training center. Soldiers are able to do their training on different scenarios. This helps soldiers be better prepared for their foreign missions. The simulators are mainly there to be used to train large amounts of troop training. There is mostly not enough places to train such a large number of troops at one time. The JMTC is responsible for the training of American Soldiers. It is separated in three different areas, The Directorate of Training, The JMRC, and the JMSC. 
